



7 Pièces

Réf. 847

2 950 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de 5 chambres avec salles de bains attenantes a été rénovée avec gout. Trois des chambres ont un accès indépendant à la maison, ce qui permet un aménagement flexible de l'espace de vie. Le salon, la salle à manger et la cuisine en espace ouvert ajoutent à l'atmosphère conviviale, avec une grande terrasse idéale pour les repas en plein air. Le chauffage par le sol et l'air conditionné ajoutent au confort et permettent de vivre toute l'année. Jusque 20 mins de Cannes.Cette propriété est unique et exceptionnelle, offrant des vues panoramiques sur la vallée et la mer au loin. Les ...

This 5 bedroom house with en suite bathrooms has been renovated to the highest order. Three of the bedrooms offer independent access to the house offering a flexible living arrangement. The open plan living, dining and kitchen add to the convivial atmosphere with a large terrace optimal for al fresco dining. Underfloor heating and air conditioning add to the comfort and support all year living. Just 20 mins to Cannes.This property is unique and exceptional, offering panoramic views of the valley and distant sea. The gardens and terraces are exquisitely maintained and supported by a water ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

